



---

# PORFIRIATO Y REVOLUCIÓN MEXICANA.

---

CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES III



29 DE OCTUBRE DE 2021

UDS

HECHO POR: MANUEL ALFARO ZAMORANO

## PORFIRIATO Y REVOLUCIÓN MEXICANA.

El régimen Porfirista (1876-1911)

El porfirato o porfirismo es el período de la historia de México en el que Porfirio Díaz gobernó el país. Este período abarca desde 1876 hasta 1911, concretamente desde el inicio del primer mandato presidencial de Díaz hasta el estallido de la Revolución.

Sociedad en el Porfirato.

La sociedad porfiriana, que pretendía incorporarse al progreso y a la modernidad, asimiló no sólo los usos y costumbres que estos bienes de consumo implicaban, sino también el modo de vida y los valores sociales que se les asociaban para la construcción de una imagen cosmopolita.

El régimen Porfirista: aspectos políticos y culturales.

Así, en la cultura, la clase privilegiada prefería la cultura francesa que la mexicana, en los aspectos estéticos y educativos. La estética neoclásica y modernista predominó en la arquitectura, y se construyeron palacios como el de Correos y el palacio de Bellas Artes.

Régimen Porfirista: Aspectos económicos y sociales.

Durante el porfirato las diferencias sociales se extremaron en lo económico y cultural; mientras que las clases altas tuvieron un auge económico y cultural llegando a vivir en condiciones iguales a las que poseían las sociedades europeas, debido a un "afrancesamiento" de la población mexicana,

Revolución Mexicana.

La Revolución mexicana fue un conflicto armado que se inició en México el 20 de noviembre de 1910. Los antecedentes del conflicto se remontan a la situación de México bajo la dictadura conocida como el porfirato.